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香港福建永安聯誼會第三董事會芳名（排名不分先後）

香港福建永安聯誼會香港福建永安聯誼會
慶祝中華人民共和國成立六十六周年慶祝中華人民共和國成立六十六周年暨暨第三屆董事會就職典禮第三屆董事會就職典禮

謹訂於二⚪一五年十月廿五日（星期日）晚上七時假座香港灣仔港灣道二十八號灣景中心三字樓《名爵》宴會廳隆重舉行
「香港福建永安聯誼會慶祝中華人民共和國成立六十六周年暨第三屆董事會就職典禮」
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蒞臨主禮
敬候光臨 曷勝榮藉

香港福建永安聯誼會 敬約

莊奕賢先生 福建省委統戰部原副部長、福建省政協港澳台僑和外事委員會副主任
江興祿先生 中共三明市委常委、統戰部長
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林樹哲先生 全國政協常務委員、香港福建社團聯會榮譽主席
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丁劍波先生 中央人民政府駐香港特別行政區聯絡辦公室九龍工作部處長
廖長桂先生 福建省委統戰部聯絡處長
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王堅英女士 三明市委統戰部副部長
張 引女士 永安市委常委、統戰部長

梁智鴻：特首任校監行之有效
8大由公帑資助 政府應參與 從無被施壓

城大「反枱主席」道歉辭職

中大增生物醫學育驗證人才
香港文匯報訊（記者 歐陽文倩）中文

大學昨日舉行本科生入學資訊日，讓學生及
家長到場了解升學資訊。該校今年新增3個
本科課程，分別為生物醫學、全球研究、地
球系統科學。其中，生物醫學和全球研究分
別有20個學額，前者旨在培育在醫學、法
律及驗證方面有一定認知的人才，後者則要
求學生在大學期間必須到海外交流及學習一
種外語，以建立國際視野。
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香港文匯報訊（記者 鄭伊
莎）學界操練全港性系統評估
（TSA）成風一直備受關注，
近日有家長更在網上發起全面
取消小三級別的TSA。津貼小
學議會主席張勇邦昨日指出，
TSA的「達標率」為政府提供
全港學校教與學的表現數據，
有其重要作用，更擔心若取消
TSA或會有新考核，將令師生
陷入另一「操練」深淵。他建
議局方可以抽樣形式進行
TSA，並全面檢討及修訂基本
能力的標準，以確保學校不會
過度操練。
本身是小學校長的張勇邦昨

日在香港電台節目《香港家
書》表示，家長、校監、校董
會以至辦學團體都極為重視
TSA的「達標率」，並喜歡將
這些成績與友校互相對照及比
較，令學校內部承受不少壓
力，因而造成各種操練。不
過，當局倘必須要有學生學習
成效的監控數據，即使取消
TSA，也可能出現「一雞死，
一雞鳴」的情況，另創一個全
新考核，令全港師生再次墮進
另一個「操練」深淵。

倡改抽樣 檢討標準
他建議，TSA可以抽樣形式

進行，例如每一級抽樣1%至
5%。局方也可全面檢討及修訂基本能力的
標準及TSA的試題，以符合現況。他強
調，教育局在確保學校不會過度操練上，責
無旁貸，教育團體也應提醒學校專業自律，
為下一代創造愉快而有效的學習環境。

港大委任副校長一事鬧得滿城風雨。梁智鴻昨日在一
電台節目上，與年輕人互動交流時坦言，從正面

看，事件無疑是推動更多畢業生關注母校，也反映出有
很多人關心香港大學。隨着時代轉變，大學由昔日以培
訓精英，轉到現在以培訓社會需要的人才與社會接軌，
在校園內探討政治是必然的事。

本良心做事 不認同衝擊

他續說，大學不可以和社會問題分割脫節，故自己贊
成學生發揮自由思想，去探討社會問題，但他強調絕不
認同衝擊行為，又認為學生表達意見時不能只顧自己，
也要「睇環境、睇別人」，在行動上也要有「轉圜」的
餘地。
就有人聲稱學生是因為「正常機制失效」才訴諸激進

行動，梁智鴻指出，港大校委會內有兩個學生席位，學
生可透過正式渠道表達意見，而校委會有委任權，並非

橡皮圖章。至於應否減少校委會委任成員比例，他深信
每位港大校委都是以信託人身份提出意見。
他強調，自己身為港大畢業生，在醫學院服務了16

年，有幸成為校委會一員為母校服務，感到榮幸。在他
擔任主席6年內，一直本着良心做事。事實上，自己在任
期間，從未被某人或某機構施壓，也未聽聞過有其他委
員被施壓。他對外界的評論處之泰然。
被問及對部分人要求修改大學條例，廢除特首擔任校

監的規定，梁智鴻強調，由港英時代由港督擔任港大校
監開始，有關制度歷史悠久，行之有效，加上香港8間大
學都由政府資助，所用的是政府的錢，故特區政府參與
其中並無問題，如要更改，必須再作詳細討論。

未知接任人 不影響交接
梁智鴻的校委會主席任期將於下月6日屆滿，有報道稱

前中文大學校長、現任港大校委會成員李國章將接替其
主席位置。梁智鴻表示，主席一職是由行政長官委任，
他並未知道接任人選，也不擔心會影響交接工作，又謙
稱無論誰人接任都會比自己做得更好。

香港文匯報訊（記者 李自明）各反對派政黨借香港大學遴選

副校長一事挑起政治爭議，聲稱擔任大學校監的特首，通過委任

校委會成員或校董「政治干預」各院校事務，有個別學生的激進

思潮更蔓延至其他院校，更進而要求修改大學條例，廢除特首擔

任各大學校監的規定。港大校委會主席梁智鴻昨日指出，從未有

人向他或其他校委會成員施壓，又強調由特首擔任8間大學校監

的規定歷史悠久，行之有效，且各大學由公帑資助，特區政府參

與其中並無問題。他又表明，絕不認同衝擊行為。

香港文匯報訊（記者 歐陽文倩、鍾立）網上前日瘋傳
一城市大學學生在商學院及學部聯會幹事會候選內閣諮
詢大會上激動「反枱」、粗口怒斥候選內閣幹事的短
片，該名「反枱」學生原來是有關選舉的委員會主席鄭
源霖。他昨日在網上發出公開信，為自己的魯莽行為向
兩個候選內閣成員及所有受影響的人致歉。

「朋友」解釋：「新莊冇樣合格」
城大商學院及學部聯會幹事會前日為第四屆商學院及
學部聯會幹事會兩支候選內閣舉行公眾諮詢會，鄭源霖
突然「反枱」，並怒罵有關候選內閣。有關影片最初由
facebook專頁「CityU Secret」上載，其後在網絡上瘋
傳，掀起一片罵聲，不少人批評其所為「有如黑社
會」。
有疑似為鄭的「朋友」前晚在「CityU Secret」留言，

稱鄭「其實最初唔係反枱，而係拍枱……原因就係上年
formal轉 informal con個（嗰）陣就係比（畀）佢上莊

（第二屆）拍枱開佢波，所以就有人抽佢水咁講，『你
今年都會拍枱架（㗎）可？』咁可能真係有太多人抽佢
啦，……佢可能真係當左（咗）真，就真係PLAN緊拍
枱……點知可能佢一時興起啦，臨時唔拍枱改反枱……
不過老老豆豆（老老實實）今屆中莊新莊真係好抵鬧。
我睇左（咗）都有6個鐘頭……其實佢地（哋）冇一樣野
（嘢）係做得『合格』。」

網民拒收貨續鬧行為過火
不過，有關「解釋」再掀起網絡罵戰。「Pluto
MokNok Mok」質疑道：「你的朋友即是你。」「Tsz
Tung Cheung」說：「抵鬧就可以反枱？一時興起，就
可以反枱？唔好將成件事合理化好啵（喎）！」「Barry
Ma」揶揄道：「覺得人抵鬧=可以反抬（枱），覺得人
性感=可以非禮？」「Reach Siu」嘆道：「現在的大學
真廢，心情唔靚就可以隨時拍枱。」
鄭源霖昨日終發表公開信，承認自己當日的行為不但

影響諮詢大會進行，也令在場人士受到不必要驚嚇。他
對此深表歉意、深感愧疚，並已作出深切反省，及鄭重
向兩個候選內閣成員及所有受影響人士致歉。
他續稱，自己的行為影響了大選委員會的聲譽，故已
提出辭任大選委員會主席。為確保大選能順利進行，於
新任大選委員會主席上任前，大選委員會主席一職將交
由副主席代理。他希望兩個候選內閣能釋除受影響情
緒，繼續竭盡所能投入選舉。

■梁智鴻表示，任內從未被某人或
某機構施壓。 資料圖片

■鄭源霖在會上「反枱」及喝罵候選內閣學生。 短片截圖


